



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate (n° 2023-024)

Une soirée toute en symphonie : l'OSM fait vibrer Blainville

Blainville, le 28 juillet 2023 – C'est sous les applaudissements d'une foule de plus de 7 000 spectateurs que le Parc équestre a vibré mercredi soir lors du concert *L'OSM dans les parcs SiriusXM*.

Cette soirée, dirigée par Simon Rivard, chef d'orchestre, et animée par André Robitaille a permis aux spectateurs d'apprécier toute la richesse et le talent du plus prestigieux orchestre symphonique du Canada rayonnant à travers le monde entier. Les mélomanes de Blainville et des environs ont été nombreux à se rendre sur les lieux et à féliciter cette performance remarquable qu'a livré une fois de plus l'Orchestre symphonique de Montréal, le soliste de l'OSM André Moisan et la soprano Suzanne Taffot.

« Nous sommes très heureux d'avoir pu offrir une soirée symphonique de cette envergure aux Blainvilloises et Blainvillois pour une quatrième année. Être l'hôte de ce grand rendez-vous culturel entre l'Orchestre symphonique de Montréal et notre communauté régionale est pour nous une grande fierté. Nous souhaitons de tout cœur pouvoir poursuivre cette collaboration avec l'OSM. Merci aux musiciennes et musiciens de nous donner l'opportunité d'apprécier la beauté de la musique classique », a souligné la mairesse Liza Poulin.

L'Orchestre symphonique de Montréal, présenté par Hydro-Québec, tient à remercier ses partenaires, qui soutiennent la série de concerts *L'OSM dans les parcs SiriusXM*, présentateur en titre, en collaboration avec BMO Groupe financier et Volvo, voiture officielle. La Ville de Blainville tient également à remercier EXO pour le service de navette qui était offert gratuitement durant toute la soirée.

Renseignements : blainville.ca

– 30 –

Source : Service des communications et de l'expérience citoyenne
communications@blainville.ca / 450 434-5211